

INician preparativos para el Carnaval 2015

Escrito por Comunicado

Domingo 23 de Noviembre de 2014 22:57

Guaymas Son, a 19 de noviembre 2014.- El Instituto de Festividades de Guaymas inició las actividades para la edición 2015 del Carnaval Internacional, que se realizarán de 11 al 17 de febrero, informó el titular de la dependencia, Alfonso Uribe Corona.

El primer paso confirmado es la presentación el próximo día 30 de noviembre de las seis jovencitas dueñas de talento y belleza, que buscarán ser la reina de la tradicional fiesta.

El grupo es una selección de escuelas del nivel superior a las que representan, lo cual les convierte en dignas embajadoras de la encomienda por conquistar.

El segundo paso se dará una semana después cuando dará inicio un curso sobre técnicas para diseñar y construir carros alegóricos. Éste realizará el Instituto a través de la asesoría del triunfador diseñador colombiano, Carlos Riberth Insuasty Ruiz.

Uribe Corona dijo que los guaymenses debemos celebrar esta presencia pues el personaje ha trascendido con su fama muchas fronteras, a partir de ser triunfador con sus trabajos de las festividades en la comunidad de Pastos, donde el Carnaval se ha convertido en la principal fiesta del sur colombiano.

El artista visitante capacitará a 25 escultores de figuras, entre ellos seis de los responsables de crear los carros con alegorías que enriquecen los desfiles durante cuatro días de la fiesta.

También destacó Uribe Corona que el mensaje de los artistas locales podrá ser llevado a otro país al mostrar a ese nivel de visitantes lo que aquí se hace con pocos recursos y mucho talento. El enfoque del Carnaval Internacional 2015 será la cultura latinoamericana y las tradiciones mexicanas.

El Director del Instituto de Festividades señaló que aún no concluye la agenda, pero en realidad nunca se han suspendido tareas. Una de ellas, fue la gestión de posible respaldo federal en el corto plazo, y otra la convocatoria para hacer participar a lo mejor del Carnaval

INician preparativos para el Carnaval 2015

Escrito por Comunicado

Domingo 23 de Noviembre de 2014 22:57

con las mejores ideas, lo cual se asegura para el éxito de la festividad que mantendrá su tradición iniciada en 1888.

Uribe, quien protestó hace dos semanas como secretario de la Asociación Nacional de Carnavales de México, dijo que México sabe del Carnaval de Guaymas y la encomienda nacional asumida aumentará la promoción ante promotores de las 47 fiestas que se organizan en el país y ante autoridades del ramo turístico, que podrán divulgar los objetivos y resultados de esta tradición guaymense para atraer turismo de otras regiones.

La elección de reina será labor de un jurado previamente seleccionado. La fiesta en general, tendrá asesoría y respaldo de cientos de guaymenses y artistas visitantes, para mejor resultado.